
 

質 問 順 位 ６ 質 問 者 木 下 八重子 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．市長の基本姿勢 １．新年度予算編成について １．新年度予算の概要が２月16日に発表され、経常経費の増大で財政

の硬直化が一段と深刻化していることが浮き彫りになりました。市

の貯金となる一般会計の各基金から４億3,000万円の繰り入れを余

儀なくされ、平成27年度末基金残高見込みは12億9,000万円で、平

成に入ってからでは最低となっています。このような状況では大き

な新規事業はできなくなる。市長として大改革が必要ではないかお

考えを伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．道路行政 １．道路の維持について １．道路（市道）を巡回していると、まだまだデコボコな簡易舗装道

路が多く見られます。交通事故の発生要因となることも考えられる

ことから、市として段階的に改良舗装等を考えているのか伺いま

す。 
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